



伊香保リンクまつり2022 オリンピック金メダリストとの滑走を楽しむ



▲当日の様子は
こちら

12月25日に高崎健康福祉大学伊香保リンクで、オリンピック金メダリストの小平奈緒さんとコーチの結城匡啓さんをゲストに迎え、伊香保リンクまつり2022が行われました。参加者は、小平さんや結城コーチと一緒に屋外リンクを滑ったり、トークショーで交流を深めたりしたほか、地元チームによるアイスホッケー体験にも参加していました。



記録映画の出演者と教育長の座談会 地域の学校は地域で守る



12月10日に金島ふれあいセンターで、学校の取り組みを記録した映画の出演者と市教育長の座談会が開かれました。安心して学べる学校づくりをテーマに、各校の取り組み紹介などを交えて意見を交換。観客は、メモをとりながら話を聞き、これからの教育について考えていました。

しめ縄飾りづくり教室 手作りのしめ縄で新年を迎える準備



12月4日に八木原北会館で、しめ縄飾りづくり教室が開催されました。しめ縄は、正月飾りの一つで、魔よけの一種です。参加者たちは、講師の指示を聞きながら稲わらを器用に編み上げ、しめ縄を作成。手作りのしめ縄で新年を迎える準備を整えていました。

しぶかわクレープ甲子園 高校生が思いを込めたクレープを振る舞う

12月11日に市役所本庁舎の駐車場で、しぶかわクレープ甲子園が開催されました。市内の高校から12チームが参加し、多様なクレープを販売。高校生たちは一生懸命にクレープを作り、多くの来場者を楽しませていました。来場者による投票が行われ、栄えある優勝は、渋川青翠高校のチームに輝きました。



渋川南小学校で演劇ワークショップ 教科書や絵本のイメージを舞台上で表現

12月13日から15日の3日間、渋川南小学校で演劇ワークショップが行われました。渋川子ども若者未来創造プロジェクトを手がけるミュージカルの関係者が講師となり、教科書や絵本を題材に、自分たちで演出を考えた劇づくりを、全学年の児童が体験。体育館にあるもので場面を作り出し、本のイメージを見事に表現していました。



スマートフォンゲーム体験教室 スマホの使い方をゲームで学ぶ



12月16日に渋川公民館で、スマートフォンゲーム体験教室が開催されました。無料で手軽に遊べるゲームアプリの使い方などを学ぶ教室に、11人が参加。講師の説明を聞きながら、1台の端末で複数人が遊べるアプリや、オンラインゲームにも挑戦していました。

しぶかわイルミネーション 夜の遊園地にきらめく光の城



12月3日から25日までの毎週金・土・日曜日に渋川スカイランドパーク遊園地で、しぶかわイルミネーションが開催されました。冬季の週末の夜限定のイベントで、遊園地内に輝く光の城が登場。夜の遊園地も楽しめたことから、連日多くの家族連れなどでにぎわいました。

森田素夫顕彰展 伊香保出身の芥川賞候補作家の功績を称える

12月13日から22日まで、市役所本庁舎市民ホールで、森田素夫顕彰展が開催されました。森田素夫は伊香保生まれの作家で、昭和17年に「冬の神」が第15回芥川賞の候補作になるなど、文壇で活躍した人物です。14日にはセレモニーが開かれ、参加者は郷土の偉人の功績を称えていました。

